

# 尾瀬高通信

平成28年6月7日発行 第179号  
群馬県立尾瀬高等学校 校長 小林 由隆

## 高校総体開会式

5月13日(金)、正田醤油スタジアム群馬にて、群馬県総合体育大会開会式が行われました。晴天で強い日差しが降り注ぐ中、野球部、スキー部、生徒会、1年生女子生徒たち総勢45名が、ミズバショウのカードを掲げ、堂々と歩き抜いてきました。

本校には、昨年度スキー女子で総合優勝を果たし勝ち取った優勝盾が飾られていました。この優勝盾を、3年佐藤真子さんが返還しました。



## 各団体試合結果

4月の後半から行われていた、総体の結果を掲載いたします。日時や会場は、前号(178号)をご参照ください。30度近い気温の中、尾瀬高生たちは全力を尽くして試合に臨んできました。

### ○バスケット部 (対 前橋東高校)

45-94

### ○ソフトテニス部男子 (対 渋川青翠高校)

1-2

### ○ソフトテニス部女子

〈団体〉 (対 沼田女子高校)

1-2

〈個人〉

星野朱音(2年)・川田利咲(2年) ペア

1回戦 (対 藤岡中央高) 4-3

2回戦 (対 農大二高) 0-4

藤井涼子(3年)・湯浅星乃香(3年) ペア

1回戦 (対 高崎北高) 4-0

2回戦 (対 太田女子高) 0-4

### ○弓道部

〈団体〉

男子：予選敗退

女子：予選敗退

〈個人〉

宮田英征(2年)・西山北斗(2年)

一次予選通過 二次予選敗退

永井詩絵里(2年)・千明未歩(2年)

一次予選通過 二次予選敗退

### ○サッカー部 (対 太田工業高校)

0-17

### ○バレー同好会 (対 明和県央高校)

0-2

これからインターハイ予選が行われます。この結果に満足せず、次の目標に向けて練習を行ってください。



## 環境ボランティア

学校に残留した生徒は、部活動ごとに分かれ環境ボランティアを行いました。開会式で教頭先生は、ボランティアを行う生徒たちに、「自分たちの意志で、ひとつのことをやり遂げてください。それは、今後の尾瀬高生活でも役に立つはずです。」と激励しました。

以下に各団体で行ったボランティア内容と写真を掲載いたします。

### ○理科部

理科部は、環境棟での掃除班、唐沢での清掃活動班、武尊牧場での清掃活動班の三班に分かれて、ボランティアを行いました。生徒だけでなく、地域のみなさんが、地元利根・片品を気持ちよく使えるように、という思いを胸に清掃活動に励みました。



### ○吹奏楽部・文芸部・商業研究同好会

本校校庭の草むしりや排水溝の掃除を行いました。生徒たちが気持ちよく校庭を使えるよう、きれいにしてくれました。

### ○茶華道部



茶華道部は特別養護老人ホーム桜花苑にて、利用者や職員の方々にお茶を振る舞ってきました。最後、施設長から「この経験は、これからの人生できっと役に立つはずです。」とお言葉をいただきました。

帰りは道路のゴミ拾いで清美活動に励みました。



## 生徒総会



5月10日(火)、本校体育館にて、生徒総会が行われました。生徒総会は、昨年度の生徒会活動報告と本年度の生徒会活動方針を決定するために行われます。

全校生徒の4分の3以上の生徒が出席しないと総会

として成立しないため、定数確認を行った上で、厳粛な雰囲気の中進められました。

議長を務めたのは、3年1組千明和真くんと、2組栗原美奈さんの2人です。非常に円滑な進行をしてくれました。また、生徒会役員は、自らの仕事を全うし、生徒総会を無事終了させることができました。

今年度の活動方針は「Enjoy!」です。この方針に則って、充実した高校生活を送ってください。

## 合同交通安全運動

5月18日(水)、本校校門前横断歩道にて、合同交通安全運動が行われました。この運動は、群馬県の自転車事故が他県と比べ非常に多く発生していることから、



事故防止を目的として行われています。追貝駐在所警察官をはじめ、保護者、地域住民、生徒会、本校職員が一体となって、通学してくる生徒に

交通マナーの遵守を呼びかけました。

交通マナーを守ることは、自分の命を守ることに繋がります。尾瀬高生全員で交通マナーを守り、事故防止に努めましょう。



## PTA 年度初め総会

5月29日(日)、授業参観を兼ねたPTA年度初め総会が行われました。授業参観では、授業見学ツアーも開催され、学年や学科関係なく様々な授業を保護者の方々にご覧いただきました。

PTA年度初め総会では、本年度の本部役員選出から昨年度の活動・会計報告、本年度の活動方針、会計予算案まで、約1時間にわたり濃密な会議を行いました。

本年度の活動方針は「見つめよう瞳、見せよう背中-Open Zeal Enjoy-」です。子どもたちの「瞳」をしっかりと「見つめ」、私たち周囲の大人が模範的な「背中」を「見せ」て引っ張っていくことを目標に、1年間活動していきます。

### 訂正とお詫び

前号(188号)にて、総合体育大会開会式が群馬テレビにて生中継と表記いたしましたが、都合により放送はされませんでした。

誤った情報を載せてしまい、大変申し訳ございませんでした。